
 

 

Ata da 17ª. Reunião ExtraOrdinária do Conselho Municipal de Proteção e Defesa Animal 

No dia 5 de setembro de 2023, às 8h30 horas da manhã, reuniram-se na sala de reuniões da Prefeitura do município 

de São Bento do Sapucaí os membros do Conselho Municipal de Proteção e Defesa Animal, com as presenças de:  

Isadora Sumaquero Gutman (Presidente), Veridiana Fozatto Ramalho (2º. Tesoureiro), Marilúcia Bernardi (1ª 

tesoureira) e Ruth Alfaia de Faria como membros  representantes da Sociedade Civil; Ivan dos Santos e Rafael 

Olímpio, como representantes da Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente;  e de Emanuele Rosa e Érica Rodrigues 

da Silva como convidadas.   

A Pauta dessa reunião foi composta por: continuação da elaboração do projeto de lei de proteção animal; Etapa II do 

Programa de Castrações; e faixas de conscientização. 

A reunião iniciou com a definição da data do chamamento para as duas vagas da Sociedade Civil no dia 06/09/23 e 

Rafael solicitou que o Conselho protocolasse um ofício para a substituição dos membros do poder público. 

Em seguida, foram determinados os temas, abandono e envenenamento, para a produção de 20 faixas que serão 

distribuídas pela cidade para a conscientização da população.  Rafael confirmou que o pedido das faixas foi passado 

pelo setor de compras no dia 24/08/23 e que dará um retorno sobre o andamento da compra. Além disso, Rafael 

Olímpio trouxe ao conhecimento do Conselho que a produção de 50 cartazes já havia sido aprovada pelo setor de 

compras, então ficou definido como prioridade a impressão destes com o tema “cuidado responsável”. Ele ficou 

responsável de enviar o documento para que as impressões possam ser feitas. 

Acerca da Etapa II do programa de castrações foram repassadas informações como: horário, local, quantidade de 

vagas a serem preenchidas e a divulgação de que encaixes poderão ser feitos no dia. Sobre o cadastramento 

permanente de animais para o programa de castração foi orientado ao Conselho a criar um e-mail e um formulário 

on-line, que será compartilhado com a Prefeitura. 

A Presidenta Isadora trouxe a Lei de Proteção Animal da cidade de Paraisópolis, pois a condição da cidade se 

assemelha mais a de São Bento do Sapucaí. O Conselho decidiu analisá-la na próxima reunião e tirar dúvidas com 

uma das responsáveis pela Lei. 

Por fim, Rafael solicitou ao Conselho um ofício pedindo para a Prefeitura fazer licitação de ração para as verbas de 

2024. 

  Sem mais a declarar, eu, Veridiana Fozatto Ramalho, (2º. Tesoureiro), encerro a presente ata. 

 

___________________________________________________ 


